



Communiqué de presse

Pour diffusion immediate

La province augmente son soutien au programme En sécurité à la maison

Winnipeg, Manitoba, le 23 février 2021

« En tant qu’agence communautaire vouée au soutien de la santé mentale et à la lutte contre les dépendances, Sara Riel est ravie d’obtenir l’appui de la Province et du programme En sécurité à la maison. Les Manitobains ont fait des efforts appréciables pour se protéger les uns les autres mais nous constatons que l’isolement mène à une plus grande instabilité. Sara Riel est engagée à offrir son soutien à l’aide de vidéos et de mini-moments virtuels. Nous remercions la ministre Cox de s’être engagée envers nous, en tant que partenaire, alors que nous travaillons à la mise en place d’outils, de techniques et d’astuces visant à réduire le stress en ces temps difficiles. »

Tara Brosseau Snider, directrice exécutive, Sara Riel Inc.

Communiqué du gouvernement du Manitoba :

<https://news.gov.mb.ca/news/index.html?item=50858&posted=2021-02-22>

Pour en savoir plus sur Sara Riel Inc. et sur les services que nous offrons, voir les renseignements fournis ci-dessous.

-30-

Pour communiquer avec les médias et pour organiser des entrevues, veuillez communiquer avec :

Tara Snider
Directrice générale
Sara Riel Inc.
204-470-1133
tsnider@sararielinc.com